

WIR SIND DA

Mit Ihnen zusammen pflegen wir Kinder gesund



Da die lokale Bevölkerung weder über ein gut funktionierendes Krankenversicherungssystem noch über die Mittel verfügt, die medizinischen Leistungen im Caritas Baby Hospital kostendeckend bezahlen zu können, ist die Kinderklinik auf Spenden aus Deutschland, Italien, Österreich und der Schweiz angewiesen.

Bitte Postkarte abtrennen und frankiert einsenden. Danke.

Absender:

Vorname/Nachname

Straße/Hausnummer

PLZ/Ort

Antwort

Kinderhilfe Bethlehem
im Deutschen Caritasverband e.V.
Karlstraße 40
79104 Freiburg

Bitte freimachen



Kinderhilfe Bethlehem
im Deutschen Caritasverband e.V.
Karlstraße 40, 79104 Freiburg
Tel.: (0761) 200-314
Fax: (0761) 200-426
E-Mail: khb@caritas.de
www.kinderhilfe-bethlehem.de

Redaktion: Carmen Sibbing, KHB Freiburg / Gestaltung: www.thuemmrichdesign.de / Fotos: Meinrad Schade/KHB
Litho u. Druck: EuroPrintPartner, Schwanau



Kinderhilfe Bethlehem
im Deutschen Caritasverband e.V.



Danke für Ihre Hilfe!



Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft, Karlsruhe
IBAN: DE22 6602 0500 0303 0303 03 ■ BIC/SWIFT: BFSWDE33KRL

AUGENBLICKE DER HOFFNUNG



Kinderhilfe Bethlehem
im Deutschen Caritasverband e.V.

KINDERHILFE BETHLEHEM

Wer wir sind

Die **Kinderhilfe Bethlehem** ist ein internationales christliches Hilfswerk, das sich seit 1952 für Not leidende Menschen im Heiligen Land einsetzt.

Neben der Finanzierung des Caritas Baby Hospital unterstützt die Kinderhilfe Bethlehem im Nahen Osten Projekte für benachteiligte Kinder, Frauen und Familien in den Bereichen Gesundheit, Soziales und Bildung. Unter der Prämisse „Hilfe zur Selbsthilfe“ fördern wir insbesondere Frauen in ihrer Befähigung zu Eigeninitiative und Eigenverantwortung.

Bei unserer Arbeit berücksichtigen wir die politischen Realitäten im Heiligen Land und unterstützen Bemühungen, die zu sozialer Gerechtigkeit, Frieden und Versöhnung führen. Es ist uns wichtig, Brücken der Solidarität und des gegenseitigen Verständnisses zwischen Menschen zu bauen – unabhängig von deren religiöser und wirtschaftlicher Herkunft.



CARITAS BABY HOSPITAL

Wie alles begann

An Weihnachten 1952 sah Pater Ernst Schnydrig, wie ein Vater in Bethlehem sein totes Kind im Morast neben einem Flüchtlingslager begrub. Er handelte: nie wieder sollte einem Kind am Geburtsort Jesu medizinische Hilfe verwehrt bleiben. In einem gemieteten Raum mit zwei Bettchen bot er fortan medizinische Hilfe für alle kranken Kinder Bethlehems an. Das Caritas Baby Hospital war geboren.

Und heute?

Die Not der Menschen im Westjordanland ist noch immer geprägt vom Nahostkonflikt und dessen Folgen. Armut und Gewalt, schlechte Ernährung und mangelnde Hygiene machen viele Menschen krank. Am meisten die schwächsten unter ihnen – die Kinder. Der Grundsatz, den Pater Schnydrig so leidenschaftlich vorgelebt hat, gilt für uns noch immer: wir handeln gegen die Not und warten nicht, bis andere die Rahmenbedingungen verbessern. Darum sind wir mit dem Caritas Baby Hospital seit über sechseinhalb Jahrzehnten vor Ort. Mitten in Bethlehem. Mitten im Nahostkonflikt.

Im Caritas Baby Hospital

- behandeln wir jährlich mehr als 50.000 Babys und Kinder ambulant und stationär.
- leisten wir medizinische Versorgung für rund 330.000 Kinder im Westjordanland und beteiligen deren Eltern aktiv am Behandlungserfolg.

Wir sind da:

- wenn sich aus ursprünglich kleinen Anfangserkrankungen wie leichten Erkältungen lebensbedrohliche Situationen (Lungenentzündungen, extreme Unterkühlungen) entwickeln.
- wenn das Leiden der Kinder chronisch ist: bei Missbildungen, Herzerkrankungen oder Organschädigungen. Selbst wenn wir trotz aller Anstrengungen nichts mehr tun können, begleiten wir unsere Kinder auf dem letzten Weg ihres viel zu kurzen Lebens.



Hilfe, die ankommt

- Medizinische Hilfe: Wir finanzieren und betreiben das Caritas Baby Hospital, in dem wir Babys und Kinder ambulant und stationär in 65 Betten und 9 Intensivbetten behandeln. Darüber hinaus bietet die Klinik Spezialsprechstunden in Neuropädiatrie, Physiotherapie und Pneumologie an. Patienteneltern werden so gut wie möglich aktiv am Behandlungserfolg beteiligt.
- Mütterabteilung: Während des Klinikaufenthaltes der Kinder bieten wir den Müttern Kurse in Babypflege, Ernährung und Hygiene sowie individuelle Beratung an. 47 Schlafplätze ermöglichen den Müttern die heilsame Nähe zu ihren Kindern.
- Sozialarbeit: Wir unterstützen belastete Familien auch über den Klinikaufenthalt hinaus. Wir halten Kontakt durch Hausbesuche und Beratungsgespräche.
- Projekte: Wir fördern lokale Initiativen in den Bereichen Medizin, Gesundheit und Erziehung.
- Bildungszentrum: Wir bieten medizinische und pflegerische Fortbildungen für klinikinterne und -externe Ärzte und Krankenschwestern an.

Wie Sie helfen können

Spenden: Helfen Sie den Kindern Bethlehems mit Ihrer **Spende**.

Stern für Bethlehem: Mit einer **Patenschaft** werden Sie Teil unserer Gemeinschaft – für die Zukunft der Kinder Bethlehems.

Spenden zu besonderen Anlässen: Private und geschäftliche **Jubiläen** sind Momente im Leben, die Sie über eine Spende mit weniger Privilegierten teilen können. Anstelle von Blumenspenden im **Trauerfall** können Sie Kindern in Bethlehem zu einer gesunden Zukunft verhelfen.

Langfristige Hilfe: Mit einer **Einzugsermächtigung** helfen Sie zuverlässig und unkompliziert.

Testament: Ihr Vermächtnis zugunsten der **Kinderhilfe Bethlehem** oder der **Stiftung Kinderhilfe Bethlehem** schenkt Leben – über den Tod hinaus. Sprechen Sie uns an. Wir beraten Sie gerne!



Bestellung

Bitte senden Sie mir **kostenlos** folgende Materialien zu:

Stückzahl	
<input type="checkbox"/>	Aktuelles Spendermagazin „Blickpunkt Bethlehem“
<input type="checkbox"/>	Einzahlungsschein mit Kurzinformationen
<input type="checkbox"/>	Infoprospekt „Augenblicke der Hoffnung“
<input type="checkbox"/>	Patenschaftsbroschüre „Stern für Bethlehem“
<input type="checkbox"/>	Erbschaftsbroschüre „Was bleibt“
<input type="checkbox"/>	DVD „Willkommen im Caritas Baby Hospital“
<input type="checkbox"/>	khb-stick (Infos und Kurzfilme)
<input type="checkbox"/>	Spendenhaus aus Karton mit Sichtfenster, geeignet für Bargeld
<input type="checkbox"/>	Spendendose aus Karton, geeignet für Briefumschläge
<input type="checkbox"/>	Poster, DIN A 2
<input type="checkbox"/>	Poster, DIN A 4
<input type="checkbox"/>	Friedensgebet, Lesezeichen
<input type="checkbox"/>	Aktueller Geschäftsbericht

Online-Bestellung unter: www.kinderhilfe-bethlehem.de

